

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 14. Juni 2022

## Im Einsatz für die Gesellschaft - Kreis ehrt ehrenamtliches Engagement

### Heike Stegmann mit dem Landesehrenbrief ausgezeichnet

In einer Feierstunde im Neu-Isenburger Hotel Kempinski Frankfurt Gravenbruch ehrten Landrat Oliver Quilling und der Kreistagsvorsitzende Volker Horn BürgerInnen, die sich seit vielen Jahren ehrenamtlich für andere Menschen engagieren und für einen Guten Zweck einsetzen.



*v.l.n.r. Oliver Quilling, Margarete Skrypzak, Volker Horn, Heike Stegmann, Manfred Stegmann, Dieter Jahn und Frank Kollmus*

Heike Stegmann erhielt den Landesehrenbrief für ihr mehr als 30 Jahre währendes Engagement in der katholischen Kirchengemeinde St. Kilian im Mainhausener Ortsteil Mainflingen und im Helferkreis der Caritas. In der Gemeindebücherei Mainflingen ist sie seit fast zwei Jahrzehnten aktiv. Ferner organisiert sie die Seniorencafés im Kilianushaus und übernimmt den Großteil der anfallenden Krankenbesuche im Seniorenpflegeheim Aurelius-Hof in Mainhausen. Sie schenkt der älteren Generation viel Zeit. Zuhören und miteinander sprechen, das macht vor allem in Pflegeeinrichtungen ein großes Stück Lebensqualität aus.